

Saran

Le groupe d'histoire locale en visite au Palais du Luxembourg



Jean-Pierre Sueur, sénateur socialiste (au centre), a joué le rôle de guide pour la quarantaine de voyageurs saranais.

Dans le cadre de leur voyage annuel, une quarantaine de membres du groupe d'histoire locale de Saran ont participé à une sortie à Paris. Au programme : découverte de l'Opéra-Garnier et du Palais du Luxembourg, siège du Sénat. Avec une visite guidée de Jean-Pierre Sueur, sénateur. Les visiteurs d'un jour ont été émerveillés devant ce

patrimoine chargé d'histoire avant de découvrir les différentes salles, dont l'illustre bibliothèque et ses 400.000 ouvrages. Puis l'immense hémicycle où Jean-Pierre Sueur a rappelé le rôle et le fonctionnement de cette assemblée. Les invités ont pu ensuite assister aux questions orales d'actualité du gouvernement.